

Le saviez-vous ?



Qui est Max Havelaar ?

Max Havelaar n'existe pas. C'est le titre et le nom du personnage principal d'un roman publié en 1860 à Amsterdam par Eduard Douwes Dekker sous le pseudonyme de Multatuli. Dans ce livre, Max Havelaar est un héros idéaliste et passionné qui dénonce l'oppression des cultivateurs de café en Indonésie. Ce roman a eu un retentissement énorme et Max Havelaar symbolise encore aujourd'hui la solidarité avec les cultivateurs des pays en développement.

1,2 milliard : c'est le nombre de personnes dans le monde qui vivent avec moins d'un dollar par jour.

Bill Gates : C'est, en 2006, l'homme le plus riche au monde. Co-fondateur de la société informatique Microsoft, sa fortune est estimée à 51 milliards de dollars. Par le biais de sa fondation « Bill and Melinda Gates », il soutient de nombreux projets de recherche, de développement, d'aide humanitaire et de vaccination.



60'831'349 : C'est le nombre de tonnes de pommes produites en 2000.

6 millions : c'est le nombre d'enfants qui meurent chaque année en raison de la faim ou des conséquences de la sous-alimentation, soit un enfant toutes les 5 secondes.

Exemple de gaspillages : la Tomatina est une fête célébrée à Buñol, en Espagne, chaque année depuis 1944. Cette gigantesque bataille de tomates peut rassembler jusqu'à 40'000 personnes et utiliser comme munitions plus de 130 tonnes de tomates. ▼



12 milliards : c'est le nombre total d'être humains que les ressources disponibles sur la planète pourraient nourrir, alors que la population mondiale actuelle ne compte que 6,5 milliards d'individus.



8 milliards : c'est le bénéfice net, en francs suisses, réalisé par Nestlé en 2005. Cette multinationale suisse représente la plus grande société agroalimentaire du monde.